

Zur Zeit befinden sich folgende Schwerpunkt Vorgänge in Bearbeitung:

DERTINGER

HAMANN

MILITARISTEN

MERKER

Diese Schwerpunkt Vorgänge werden ihrer Bedeutung nach nicht genügend intensiv bearbeitet. Die Ursache dafür ist, dass in der Abteilung IX des Staatssekretariats für Staatssicherheit eine Reihe von Vorgängen bearbeitet werden, die ihrer Bedeutung nach in die Bezirksverwaltungen gehören, jetzt aber die Kapazität der Abteilung IX des Staatssekretariats voll auslasten und teilweise überbelasten.

Dadurch wird die Konzentration auf die für die Deutsche Demokratische Republik entscheidenden Vorgangsschwerpunkte behindert.

Die Mehrzahl der Mitarbeiter sind junge in der politischen und fachlichen Arbeit nicht sehr erfahrene Genossen.

Der Abteilung IX fehlen Mitarbeiter, die Erfahrungen im Kampf der Arbeiterklasse gegen ihre Feinde haben, insbesondere um Trotzlisten, Agenten des Ostbüros und andere langjährige Feinde der Arbeiterbewegung und des Staates entlarven zu können. Die gleiche Lage besteht in den Untersuchungsabteilungen der Bezirksverwaltungen.

Es wurde bisher beharrlich daran gearbeitet, die Mängel in der Arbeit zu beseitigen und die Mitarbeiter schnell zu qualifizieren.

Durch die ungenügende Planung in der Arbeit und die mangelnde Durchführung der vorhandenen Pläne treten noch Verschleppungen in Vorgängen ein, die besonders darauf zurückzuführen sind, dass die notwendigen Dokumente nicht rechtzeitig beschafft werden und teilweise unzulässig lange Zwischenräume zwischen Vernehmungen von Häftlingen eintreten, wodurch die Intensität der Arbeit leidet.